



Editorial

La física puede ayudarnos a describir fenómenos que ni sabíamos que podían explicarse, ¿te habías preguntado qué influye en la trayectoria de una pelota?, ¿la fuerza con que se golpea, el material, la forma? En el artículo “Pelotas y aerodinámica” los autores nos explican qué es el efecto Magnus, relacionado con las anteriores preguntas y cómo podemos servirnos de ese conocimiento para otras aplicaciones en nuestra vida cotidiana.

En ocasiones desconocemos o malinterpretamos el fin de una ciencia en particular, así que, en esta ocasión, Joselyn Leyva en “De frente a la ciencia”, nos cuenta un poco sobre cuál es el objetivo de la antropología, por qué debería interesarnos y la evolución que han tenido los antropólogos con el correr de los años y la práctica en el trabajo de campo.

Siguiendo en la línea de la antropología, el protagonista de esta edición es el doctor Carlos Alberto Roque Puente, antropólogo social perteneciente a la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la UASLP, pero ¿qué hace un antropólogo en esta facultad? Lee la entrevista y descúbrelo.

Revista de divulgación científica. Universarios Potosinos es una publicación mensual fundada en 1993, editada por la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, a través de la Dirección de Comunicación e Imagen, su objetivo es divulgar y difundir el conocimiento generado por la investigación científica y tecnológica de la UASLP y de otras instituciones nacionales y extranjeras, e informar sobre los avances y descubrimientos en las diversas áreas del conocimiento.

Reservas de Derechos al Uso Exclusivo núm. 04-2022-120714274300-102, ISSN: 1870-1698, ambos otorgados por el Instituto Nacional del Derecho de Autor, licitud de Título núm. 8702 y licitud de contenido núm. 6141, otorgados por la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación.

Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal, Latindex, folio: 24292. 